Kirtaschießen bei den Edelweiß-Schützen

Dingolfing. Anlässlich des bevorstehenden Dingolfinger Kirta veranstalten die Edelweiß-Schützen im Vereinslokal Gasthaus "Zum Lamm" ihr alljährliches Kirchweihpreisschießen, zu dem die Vereine des Schützengaues Dingolfing sowie befreundete externe Vereine eingeladen sind.

In bewährter Tradition können auch in diesem Jahr wieder speziell die Schüler und Jugendlichen in den verschiedenen Disziplinen begehrte Preise erringen. Um den Schießnachwuchs zu fördern wird wieder am Kirtasonntag die Disziplin Lichtgewehr / Lichtpistole für die Jugendlichen unter 12 Jahren (Geburtsjahr 2011 und jünger) angeboten. Dabei sind Kombinationen mit Sachpreis- und Mannschaftswertung möglich und auch Auflage ist bei den Jungschützen erlaubt. So ist das Kirtaschießen auch als besondere Förderung der Jugendarbeit der Vereine zu verstehen.

Aber auch für die älteren Schützen in den Vereinen wurde der Anreiz vor einigen Jahren erhöht indem die Klassen LG Seniorenklasse und LP Altersklasse eingeführt wurden. Die bewährten Mannschaftspreise werden beibehalten und jeder Verein, der sich mit mindestens acht Schützen beteiligt, erhält eine Stange Trainingsmunition. Auch der Mehrheitspreis für die drei Vereine mit den meisten Teilnehmern wird wieder vergeben.

Nach der Eröffnung mit dem Prominentenschuss können die Schützen am 06.10., 10.10., 11.10., 12.10., 18.10., 19.10. und 20.10.2023 jeweils von 18:00 Uhr bis 21:00 Uhr (letztmögliche Anmeldung) ihr sportliches Geschick unter Beweis stellen. Am Kirtasonntag, den 15.10.2023 können von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr ausschließlich die Disziplinen Lichtgewehr/-pistole geschossen werden. Die Schießtage, das Programm und die Ergebnisstände nach dem 4. und 7. Schießabend können auch auf der Homepage unter www.edelweiss-dingolfing.de eingesehen werden.

Die Preisverteilung findet am Sonntag, den 22.10.2023 um 14:30 Uhr im Lokal "Um's Eck" (Stadthalle) statt. Die Edelweiß-Schützen freuen sich auf zahlreiche Teilnahme und wünschen allen Schützen eine ruhige Hand und ein paar gesellige Stunden im Vereinslokal.



Die Festscheibe des diesjährigen Kirtaschießens